

- Portada (<http://www.granadadigital.com/>)
- Local (<http://www.granadadigital.com/seccion/local>)
- Provincia (<http://www.granadadigital.com/seccion/provincia>)
- Andalucía (<http://www.granadadigital.com/seccion/andalucia>)
- Nacional (<http://www.granadadigital.com/seccion/nacional>)
- Internacional (<http://www.granadadigital.com/seccion/internacional>)
- Deportes (<http://www.granadadigital.com/seccion/deportes>)
- Economía (<http://www.granadadigital.com/seccion/economia/>)
- Opinion (<http://www.granadadigital.com/seccion/opinion>)
- Cultura (<http://www.granadadigital.com/seccion/cultura>)
- Sociedad (<http://www.granadadigital.com/seccion/sociedad>)
- Sucesos (<http://www.granadadigital.com/seccion/sucesos>)
- Universidad (<http://www.granadadigital.com/seccion/universidad>)
- ESCO GD (<http://www.granadadigital.com/seccion/esco-gd>)
- Granada C.F. (<http://www.granadadigital.com/seccion/granada-club-de-futbol/>)
- Andaluzas 25M (<http://www.granadadigital.com/seccion/elecciones-autonomicas-2012/>)

Granada (<http://www.granadadigital.com/seccion/granada/>) | Provincia (<http://www.granadadigital.com/seccion/provincia/>)

Expertos internacionales analizarán en Granada los últimos avances en terapias avanzadas

Los próximos 28 y 29 de abril

Martes, 17/04/12 17:43

EFE

Los principales expertos internacionales en el ámbito de las terapias avanzadas se darán cita los próximos 28 y 29 de Granada en el I Simposio Internacional de Terapia Génica y Celular, que se celebrará en Granada.

Se trata de un encuentro promovido por la Consejería de Salud y organizado por la Iniciativa Andaluza en Terapias Avanzadas con la colaboración de la Universidad de Granada, que ha sido acreditado por la Agencia de Calidad Sanitaria de Andalucía con 1,6 créditos.

El simposio contará con la presencia de profesionales de Alemania, Italia, Reino Unido, Portugal o Estados Unidos que debatirán durante dos jornadas los últimos avances en el ámbito de las terapias avanzadas, específicamente en terapia celular, terapia génica e ingeniería tisular, ha informado hoy la Junta.

Lo harán desde distintos puntos de vista y haciendo especial hincapié a la traslación y la aplicación clínica de los resultados de la investigación.

El programa de este encuentro ha sido definido por un panel de expertos pioneros en terapia celular, génica e ingeniería tisular, expertos en propiedad intelectual y representantes de empresas relacionadas con el sector.

El simposio abordará aspectos como las tecnologías aplicadas a los productos basados en células y genes, la formación en terapias avanzadas, el marco regulador de la investigación en este campo y sus aplicaciones clínicas, las perspectivas futuras que se prevén a medio y largo plazo, así como la difusión de los resultados.

La investigación en terapias avanzadas en Andalucía se gestiona desde la Iniciativa Andaluza en Terapias Avanzadas.

Con su puesta en marcha, Andalucía ha establecido los mecanismos necesarios para impulsar el desarrollo y aplicación de las terapias avanzadas para que, de forma coordinada y con el apoyo de universidades, el sector farmacéutico, las empresas privadas, investigadores y asociaciones de pacientes, implantar la investigación en Salud como elemento competitivo de la comunidad.

En la actualidad hay 17 ensayos clínicos en terapia celular e ingeniería de tejidos en distintas fases de desarrollo en el seno de la sanidad andaluza en áreas como inmunología, cardiología, neurología, digestivo, oftalmología, hematología, vascular periférico y gastroenterología.

Más sobre: [salud granada \(http://www.andalucianoticias.es/etiqueta/salud-granada/\)](http://www.andalucianoticias.es/etiqueta/salud-granada/)

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre (requerido)

Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)

Su Sitio web

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.



<http://andalucianoticias.es/panel/wp-content/plugins/adrotate/adrotate-out.php?track=OTqsMCwvNSxodHRwOiBvd3d3LmdvYW5hZGFkaWdodGFsLmI=>

RSS (<http://www.ande>)

Granada Digital (http://twitter.com/intent/user?screen_name=granadadigital) Granada Digital granadadigital (http://twitter.com/intent/user?screen_name=granadadigital)

granadadigital (http://twitter.com/intent/user?screen_name=granadadigital) AMPLIACIÓN | El Rey: "Lo siento mucho, me he equivocado y no volverá a ocurrir" [ow.ly/ame54 \(http://t.co/f6C18dZ\)](http://t.co/f6C18dZ) 8 minutos ago (<http://twitter.com/granadadigital/status/192575829459480576>) · reply (http://twitter.com/intent/tweet?in_reply_to=192575829459480576) · retweet (http://twitter.com/intent/retweet?tweet_id=192575829459480576) · favorite (<http://twitter.com/intent/favorite>)

(<http://twitter.com>) Join the conversation (<http://twitter.com/granadadigital>)